



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

## 2学期も頑張るぞ！



長かった夏休みも終わり、8月28日（月）から、いよいよ2学期がスタートしました。

この夏休みは、歴史的な猛暑や度重なる台風の接近で、帰省や旅行等にも影響があったように思いますが、出会った子どもたちは口々に夏休み中の楽しい出来事について教えてくれました。「夏休みがもうちょっとほしかった。」という子もいますが、久しぶりに友達や先生に会えた子どもたちはとても嬉しそうにしていました。そして、その表情からは「2学期も頑張るぞ！」という意気込みも感じられました。また、夏休みに一生懸命に取り組んだ宿題を披露する子どもたちの顔は、とても誇らしそうでした。

まだまだ暑い日が続きそうですが、子どもたちと共に頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



## オンラインでの始業式

始業式は、暑さの影響も考慮してオンラインで行いました。子どもたちは、それぞれの教室で大画面の映像を見ながら話を聞きます。熱中症の予防についての話や、芸能界で大活躍され



ている稲野小学校の先輩、有村架純さんの話から目標を持つことや目標に向かってあきらめずに努力することの大切さなどについて話しました。子どもたちに伝わっていることを願います。

## 第36回納涼ふれあい夏祭り開催！！



今年も8月5日（土）に稲野小学校のグラウンドで「納涼ふれあい夏祭り」を開催することができました。今回は飲食を伴う夏祭りの実施となり、たくさん子どもたちや保護者の皆様に楽しんでいただきました。

お祭りの中では、「稲野小ソーラン隊」や「西中学校吹奏楽部」「先生バンド」などの出演もあり、迫力ある演舞や素敵な演奏を披露して、お祭りを盛り上げていただきました。来場した子どもたちの顔はとても嬉しそうで、夏の良い思い出の1つになったように思います。稲野小学校地区自治協議会の皆様をはじめ、関係の皆様にあらためて感謝申し上げます。

